

Con el fin de adaptar temporalmente la capacidad productiva a la demanda registrada y tras confirmar el compromiso de la empresa con el mantenimiento del empleo, Nicolás Correa ha obtenido la aprobación de un ERE temporal con acuerdo del comité, para su planta de Itziar, que afecta a 88 trabajadores durante 89 días hasta el 31 de diciembre de 2009.

En la planta de Burgos y tras un período de ajuste de actividad por acuerdo interno iniciado el pasado mes de mayo, la empresa ha solicitado el 14 de julio, un ERE temporal que afecta a 181 empleados durante 52 jornadas desde el uno de septiembre al 31 de diciembre de 2009.

En estos momentos dirección y comité se encuentran negociando las condiciones de éste último ERE.

Estas medidas de regulación de actividad, ya anunciadas en líneas generales en la última Junta General, forman parte de un conjunto de medidas de ahorro con el fin de adaptar la Sociedad a la actual coyuntura, que se complementan con una serie de acciones proactivas para aprovechar los primeros repuntes que observamos en China e India, ya que los mercados tradicionales de Europa y Norteamérica se espera sigan una recuperación más tardía, posterior al repunte de sus índices de confianza empresarial.

En los dos casos la sociedad se ha visto en la necesidad de adoptar estas medidas por falta de actividad en ambas plantas sin que en ningún momento se haya debido a dificultades financieras.

En Burgos a 21 de Julio del 2009

Fdo.:

Javier Eguren

Consejero Delegado

Nicolás Correa, S.A.